Junger DVGW

Der Junge DVGW stellt sich vor: Kai Ehrhardt

Zielsetzung: mehr junge Menschen für den DVGW begeistern

Mein Name ist Kai Ehrhardt, ich bin 35 Jahre jung und meine Heimat ist das nördliche Rheinland-Pfalz. Im Jungen DVGW habe ich in der Gründungsphase gemeinsam mit Christian Borgen die Arbeitsgruppe Marketing und Mitgliedergewinnung geleitet und bin auch nach der Gründung weiterhin ehrenamtlich für das Thema Social Media im Jungen DVGW mitverantwortlich.

Meine berufliche Karriere hat im Jahr 2005 zwar zunächst außerhalb des Energie- und Wasserfachs mit einer Ausbildung zum Elektroniker für Betriebstechnik begonnen. Relativ bald nach der Ausbildung habe ich dann aber eine Weiterbildung zum Netzmonteur Gas absolviert und bin in diesem Kontext das erste Mal mit dem DVGW in Berührung gekommen. Von der Arbeit als Monteur und den Erfahrungen, die ich dabei gemacht habe, profitiere ich auch heute noch in meinem Arbeitsalltag.

Nach mehreren Jahre Berufserfahrung wollte ich mich dann neuen Herausforderungen stellen und habe über den DVGW zwei berufsbegleitende Fortbildungen zum Netzmeister Strom und Gas in Dresden begonnen. Rückblickend kann ich sagen, dass der Versuch, innerhalb von anderthalb Jahren zwei Meistertitel zu erlangen, parallel dazu den Arbeitsalltag inkl. Bereitschaftsdienst zu bewältigen und darüber hinaus noch eine (Fern-)Beziehung zu führen, sehr ambitioniert war. Trotzdem ist es mir gelungen, beide Prüfungen zu bestehen - im Bereich Gas sogar als Prüfungsbester. In der Zeit danach folgte zunächst eine Meisterstelle als Baukoordinator für den Bau von Strom- und Gasnetzen sowie als Meister und stellvertretender Leiter für ein Strom-Montageteam. In unserem Erdgastrainingszentrum war ich zudem insgesamt zehn Jahre lang als Trainer tätig und habe dort Feuerwehren im sicheren Umgang mit Erdgas ausgebildet. Gerade die praktischen Übungen haben dabei immer sehr viel Spaß gemacht und bei den Teilnehmenden einen bleibenden Eindruck hinterlassen. Seit Anfang des Jahres bin ich als Referent im Netzbetrieb der Syna GmbH tätig, wo ich u. a. die unternehmenseigenen Workforcemanagement-Systeme betreue und



Kai Ehrhardt engagiert sich im Jungen DVGW u. a. im Bereich Social Media.

gemeinsam mit meinem Team den Betrieb unserer Versorgungsnetze aufrechterhalte.

Im DVGW bin nun seit zehn Jahren persönliches Mitglied. Ich engagiere mich hier in der DVGW-Bezirksgruppe Rheinland-Mitte, deren Vorsitzender ich seit November des vergangenen Jahres bin. Auf unseren Veranstaltungen fand ich es schon immer sehr schade, dass nur wenige junge Menschen Teil des DVGW sind. Deshalb war es für mich selbstverständlich und eine Herzensangelegenheit, bei der Gründung des Jungen DVGW mitzuwirken, denn der DVGW hat so viele tolle und erfahrene Mitglieder, von denen ich schon viel lernen konnte. Auch durch die Mitarbeit beim Jungen DVGW und die Gründung im Rahmen der diesjährigen IFAT habe ich viele junge, großartige Leute kennengelernt und es haben sich auch erste Freundschaften entwickelt.

Durch die Bezirksgruppenarbeit kann ich viele Erfahrungen in den Jungen DVGW einbringen. Andererseits profitiere ich auch in der Bezirksgruppenarbeit enorm von der Arbeit im Jungen DVGW, da ich die jüngeren und kommenden Generationen besser kennengelernt habe und besser verstehe, was für sie im DVGW wichtig ist und wo wir von der Bezirksgruppe unterstützen können. Ich freue mich deshalb schon sehr auf die kommende Zeit und die Zusammenarbeit im Jungen DVGW, in den Bezirksgruppen und im gesamten DVGW!

Kai Ehrhardt

Junger DVGW & DVGW-Bezirksgruppe Rheinland-Mitte

energie | wasser-praxis 09/2024 113